

## Comienza entrega de kits para el Chapuzón del Estrecho 2024

Este jueves comenzó la distribución de los kits para las personas inscritas que participarán del Chapuzón del Estrecho 2024, el esperado evento invernal que se llevará a cabo este sábado 29 a partir de las 15 horas. Los inscritos se dieron cita en el borde costero de la ciudad, específicamente en las letras conmemorativas "Punta Arenas 500 años", para recoger los kits y pulseras mediante un sistema de código QR que les permite acceder a la zona de lanzamiento.

Desde la municipalidad destacaron la alta afluencia y el buen ambiente durante la primera jornada de entrega de kits, que hasta el mediodía de ayer se habían entregado cerca de mil de éstos.

El kit es patrocinado por Salmones Blumar y Cervecería Austral, donde incluye una patera, un morral y una pulsera. Además, José Luis Almonacid, jefe de Eventos, aseguró que el equipo de operaciones y otras direcciones municipales están trabajando intensamente en la logística y cierre del perímetro del evento, con la expectativa de tener toda la producción técnica lista para este viernes.